



## XX ANIVERSARIO DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

El Vigésimo Aniversario de la creación del Consejo Monetario Centroamericano se celebró en San Salvador, El Salvador, el 25 de febrero de 1984, con la presencia de distinguidas personalidades representantes de los bancos centrales centroamericanos, de organismos internacionales de la región, de autoridades gubernamentales y de autoridades de bancos centrales y bancos privados de países amigos. La Secretaría Ejecutiva se complace en presentar los discursos pronunciados en ese memorable acto histórico.

El orden de las intervenciones fue el siguiente: las palabras de bienvenida del señor Joaquín Morazán, Vicepresidente del Banco Central de Reserva de El Salvador; discurso de inauguración del acto pronunciado por el señor Manuel A. Robles, Ministro de Planificación, en nombre del señor Presidente de la República de El Salvador, Álvaro Magaña; discurso del señor Alberto Benítez B., miembro del Consejo Monetario Centroamericano y Presidente del banco central anfitrión; palabras del señor Roberto Ramírez, en representación de quienes firmaron en febrero de 1964 el “Acuerdo para el Establecimiento de la Unión Monetaria Centroamericana” y, finalmente, las palabras que, en representación de los Ex Secretarios Ejecutivos, dirigió a los asistentes el señor Jorge González del Valle.

En ese acto conmemorativo, el Consejo Monetario Centroamericano otorgó galardones de reconocimiento a las distinguidas personalidades que firmaron el “Acuerdo para el Establecimiento de la Unión Monetaria Centroamericana” en febrero de 1964, señores Carlos Manuel Escalante Durán y Álvaro Castro Jenkins, quienes firmaron por el Banco Central de Costa Rica; señor Francisco Aquino, por el Banco Central de Reserva de El Salvador; señores Gustavo Herrera Orellana y Francisco Fernández Rivas, por el Banco de Guatemala; señor Roberto Ramírez, por el Banco Central de Honduras y señor Francisco Laínez, por el Banco Central de Nicaragua. Igual reconocimiento fue extendido al señor Arturo Pérez Galliano por su respaldo a las gestiones que hicieron posible la suscripción del Acuerdo que creó el Consejo Monetario Centroamericano, y a los Ex Secretarios Ejecutivos de la Institución de sus dos primeras décadas de existencia, señores Roberto Ramírez, Álvaro Castro Jenkins, Mario R. Gómez Valencia, Jorge González del Valle y Óscar Álvarez M. En este acto también fue galardonado el señor Rafael Castillo, el empleado más antiguo de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano.